



一年を振り返り 新しい年に思いを巡らせて

早いもので、今年もあと10日となりました。12月に入り、寒い日が続いている。校庭に咲くツワブキの黄色い花が、校庭に彩りを添えてくれています。12月9日に実施した持久走大会では、冷たい風をものとせず、子供たちは、自己ベストを目標に一生懸命に頑張りました。当日に向けて、練習を重ねてきましたが、坂道は、やはり苦しい。それでも、沿道からの声援に励まされ、力を振り絞り、最後まで走りぬきました。走る前の不安そうな表情の子供たちも、ゴールした後は、皆、充実感や達成感に満ちた清々しい表情をしていました。また、16日(土)は、子供会の行事として、「クリスマス会」や「餅つき」がありました。蒸し上がったもち米を石臼に移すと、ホワッと蒸気が立ちのぼります。最初は、保護者や職員、中学生がつき、小学生や未就学の子供たちにバトンタッチ、杵の重さにバランスをくずしそうになりながらも、しっかりと足を踏ん張り、一生懸命つきました。順番を待つ列に何度も並び、楽しく餅つきを体験しました。また、つきたての餅を丸めたり、焼いて食べたり、大人も子供も一緒に季節を感じながら、とても和やかなひとときを過ごしました。午後からは、「クリスマス会」も行われ、未就学の子供たちのハンドベルの演奏や、会食、そして、皆でゲームを楽しんだりしました。プレゼントもいただき、お楽しみいっぱいの一日となりました。楽しそうな子供たちの様子を見ながら、今年も残り僅かとしみじみと思うことでした。

いよいよ冬休みです。子供たちには、しっかりと振り返りをし、有意義に過ごせるよう、話をしています。ご家庭では、新年を迎える準備に慌ただしい時間を過ごされることだと思います。家族で、一年を振り返り、新しい年に思いを巡らせながら、ゆっくりと過ごしたり、久しぶりに家族や親戚が顔を合わせ、お互いの近況を語り合う時間を過ごされたりもすることだと思います。楽しい時間を過ごしながらも、子供たちは、家族の一員として、たくさんお手伝いをして欲しいと思います。そして、元気をいっぱい蓄えて、三学期、また、笑顔で元気に登校しましょう。今年一年、保護者・地域の皆様には、本当にお世話になりました。心より感謝いたします。来年もよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

1年間ありがとうございました！

12月22日をもちまして2学期も無事に終了。これまでPTA並びに校区の皆様には多大な協力をいただき、子供たちも元気に毎日を過ごすことができました。

いよいよ2017年も大詰め、硫黄島のすべての皆様が健康で素敵な新年を迎えること心より祈念申し上げます。



子供会のもちつき：師走の楽しさを満喫！

美味しい芋餅を作ろうと早朝から芋掘りに出かけ、保護者の方々の協力で元気に餅つきを行いました。力強く杵を振り下ろし、交代で餅つきをして、健康を祈願しました。よい正月を迎えるぞうです。



クリスマスの贈り物

本校の子どもたちは本当に幸せです。子供会のクリスマス会では青年会の皆様や運動会で親交を深められた滝沢氏から島の子どもたち全員にプレゼントをいただきました。大変よい思い出の一つになりました。



青年会より

吉留建設より

滝沢氏より

食べ物やケーキやお菓子など、子どもたちもにっこりです！

硫黄島の豊かな人材活用

硫黄島にはいろいろな専門的知識を持つおられる方が住んでいらっしゃるのでも、学校の教育活動にもご協力をいただいています。地域の皆様とのふれあいにもなる貴重な学習の機会です。心より感謝申し上げます。

硫黄島を知る！ココアの粉で火山再現！（大岩根氏）



視覚的な実験を通して火山の秘密を楽しく教えて下さいました。現地に出向いての興味深い話も、硫黄島を知ることのできる貴重な授業となりました。



薬物乱用防止について学ぶ！（市成氏） 剣道の精神を学ぶ！（大町氏）

駐在員の市成さんが飲酒・喫煙・薬物の害について分かりやすく説明して下さいました。

市成さんのエピソードを交えた楽しい話で子どもたちは大変分かりやすかったのではないかでしょうか。生き方にも繋がる熱い話に、時間はあつという間に過ぎました。



経験者の大町さんや渡辺さんが中学生の剣道指導に駆けつけて下さいました。

技能的な指導はもちろんですが、精神面や作法等の指導も子どもたちにとても役立つ内容でした。



心の教育の日 道徳授業参観！

12月6日は「心の教育の日」全学級一斉に道徳の授業参観を実施しました。涙の出そうなDVDを素材とした中学部、小学部も熱意ある授業で子どもたちの内面に問いかけ自分を省みることができます。



校内持久走大会 たくさんの声援に感謝！

先日、校内持久走大会を開催した際には沿道でたくさんの声援をいただき、ありがとうございました。

最高3kmの距離ではありましたが自分の目標タイムの更新に向けて全員が完走できました。太鼓の音も鳴り響き子どもたちを勇気づけていただきました。多くの声援に感謝申し上げあげます。



3学期の主な学校行事

- 1月9日 始業式
- 25日 空き瓶回収
- 2月7日 立志式
- 22日 学年末PTA
- 23日 小中体験入学
- 入学説明会
- 3月13日 卒業式
- 25日 修了式



